



Bayerischer Sportkegler- und Bowlingverband e.V. Bezirk Oberfranken

1. Bezirksjugendwartin Karin Behr
Oertleinsweg 23 c, 96148 Baunach, Tel.: 0170/7706557
E-Mail: 1.jugendwart@bskv-oberfranken.de

An alle Klubs und Vereine
des BSKV - Bezirk Oberfranken

06. Juli 2020

Ausschreibung zum Jugendförderpreis 2021

Sehr geehrte Mitglieder,

im Jahr 2021 wird der BSKV-Bezirk Oberfranken wieder den Preis für beispielhafte Jugendarbeit von Klubs und Vereinen vergeben.

Bewerben kann sich für den Jugendförderpreis jeder Klub und Verein des BSKV-Bezirk Oberfranken.

Beim Jugendförderpreis kommt es nicht auf Erfolge hinsichtlich errungener Meisterschaften im Punktespielbetrieb oder von Einzelsportlern an. Vielmehr werden hier

- Projekte (z. B. Turniere)
- besondere Veranstaltungen (z. B. Freizeitveranstaltungen)
- erfolgreicher Aufbau der Jugendabteilung
- Projekte/Veranstaltungen zur Mitgliedergewinnung
- usw.

prämiert.

Wir bitten euch eure Bewerbung mit nachstehenden Angaben bis spätestens **01. April 2021** bei der 1. Bezirksjugendwartin Karin Behr einzureichen:

- detaillierte Beschreibung
- mit Planungs- und Kostenaufwand
- Ziel
- Erfolg/Resultat (z. B. Anzahl neugewonnener Jugendlicher)

Aus den eingehenden Bewerbungen wird anschließend die Jury die Gewinner ermitteln. Der von der Bezirksvorstandschaft zur Verfügung gestellte Gesamtbetrag über 600,00 € wird auf die Plätze 1 - 3 wie folgt aufgeteilt:

1. Platz	300,00 €
2. Platz	200,00 €
3. Platz	100,00 €

Wir hoffen, dass sich sehr viele Klubs und Vereine für den Jugendförderpreis bewerben werden. Wir freuen uns jetzt schon, die attraktiven Projekte und Ideen - die vielleicht bereits schon seit mehreren Jahren in den einzelnen Klubs und Vereinen angewandt werden - kennen zu lernen.

Um unsere Klubs über die Möglichkeiten der Jugendförderung zu informieren, werden wir alle Bewerbungen nach der Preisvergabe auf der Homepage des BSKV-Bezirk Oberfranken veröffentlichen. Hier findet vielleicht der ein oder andere Klub eine passende Idee, welche auch seinem Klub bei der Jugendförderung helfen kann. Mit Abgabe der Bewerbung erklärt sich der Bewerber bereit, dass seine Bewerbung auf der Homepage veröffentlicht wird.

Der Jugendförderpreis kann nur vergeben werden, wenn ausreichende Bewerbungen vorliegen!

Für weitere Rückfragen bezüglich des Jugendförderpreises stehen wir Euch jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit sportlichen Grüßen



Karin Behr
1. Bezirksjugendwartin